

Hirtzfelden

Les petites vacances à la Maison de la nature du vieux canal

Certains vont skier en famille ou sont pris en charge par les grands-parents, mais d'autres préfèrent s'épanouir en passant une semaine « utile » à la Maison de la nature de Hirtzfelden durant ces vacances d'hiver. Un choix entre loisirs et éducation.

Christian WERTHE - 15 févr

Les enfants et animateurs de la Maison de la nature du vieux canal ont construit de petites cabanes en forêt dans le cadre des animations des vacances d'hiver. Photo L'Alsace /Christian WERTHE



Des activités sont également proposées en salle pour développer l'imagination de l'enfant. Photo L'Alsace /Christian WERTHE



Des ateliers pédagogiques sont proposés pour les adultes.

Photo L'Alsace /Christian WERTHE

Ce premier rendez-vous [des vacances nature à Hirtzfelden](#), du lundi 13 au vendredi 17 février, a réuni onze enfants encadrés par des animateurs qualifiés et à l'écoute des petits, âgés de 6 et 12 ans. Au programme, une plongée dans les espaces de verdure, forêts et chemin de halage de la Maison de la nature du vieux canal, mais aussi une prise en charge plus pédagogique au sein de l'établissement.

Ce lundi, le groupe, accompagné des animateurs (Coralie Lastere et Stéphane Gluck) a passé l'après-midi ensoleillé en forêt pour construire des cabanes à l'aide de branches d'arbres tombées au sol. Une expérience collective menée en équipe, profitable à tous, mais laissant à chacun sa façon de voir pour la construction des huttes. Celles-ci serviront encore aux animations prévues en fin de semaine.

Développer l'imagination des enfants

Développer l'imagination des enfants est également au programme de cette semaine, notamment en utilisant ce que la nature offre sur place.

Cette semaine de vacances va permettre la fabrication de jouets à partir de projets établis entre participants et animateurs. Autre moment fort de la journée, le déjeuner pris en commun qui doit être un moment convivial, mais aussi éducatif.

La Maison de la nature joue ainsi son rôle d'éducation non seulement dans le cadre du respect de l'environnement, mais aussi dans celui des relations entre l'enfant et l'adulte. Cette relation est primordiale afin que chacun profite de ce temps pour faire de ces petites vacances un instant privilégié de partage.

Ouvrir l'enfant à la protection de la nature, lui permettre de s'exprimer et lui consacrer du temps pour l'amusement sont les conditions *sine qua non* pour des vacances réussies pour les enfants.

La semaine prochaine brico nature et récup'

La semaine du lundi 20 au vendredi 24 février se déroulera sur le thème « Brico nature et récupération » ; il reste encore des places pour les enfants de 6 à 12 ans. L'accueil à la Maison de nature du vieux canal fonctionne de 8 h 30 à 17 h 30. Participation : de 140 € à 150 € pour la semaine (repas de midi et goûter compris), selon le quotient familial.

Y ALLER Maison de la nature du vieux canal Écluse n° 50 rue de Bâle 68 740 Hirtzfelden, téléphone 09 64 25 55 54. Programme des animations 2023 sur www.vieuxcanal.eu
